

Wechsel von Regina zu Regina

Hauptversammlung der Frauengemeinschaft Haslen-Stein in Zeiten der Corona-Pandemie



Von Regina zu Regina: Links die neue Kassierin Regina Mock-Fässler, rechts die abtretende Kassierin Regina Sutter-Graf

AV / 21. November 2020

Die Corona-Pandemie bestimmt zur Zeit unseren Alltag - so auch das Vereinsleben der Frauengemeinschaft Haslen-Stein. Die Kommission beschloss deshalb die Hauptversammlung in diesem Jahr auf schriftlichem Wege durchzuführen - ein Novum in der Vereinsgeschichte.

(FGH/fs) In ihrem mit einigen Fotos ergänzten Jahresbericht hielt die Präsidentin dieses spezielle Vereinsjahr fest. Drei Neueintritten steht ein Austritt gegenüber. Fünf Frauen durfte zu ihrem Nachwuchs gratuliert werden. 26 Mitgliedern wurde zu einem runden oder hohen Geburtstag gratuliert. Ein Mitglied hat geheiratet. Die ohne Gegenstimme genehmigte Jahresrechnung weist einen Vermögenszuwachs aus.

Wahlen

Im Vorstand stand eine personelle Änderung an. Regina Sutter-Graf hat nach sechsjähriger Tätigkeit den Rücktritt vom Kassieramt erklärt. Die Vorstandskolleginnen sprechen Regina Sutter-Graf ein herzliches «Danke» für ihr Engagement im Verein und die stets sauber und zuverlässig geführte Rechnung aus.

Als neue Kassierin konnte Regina Mock-Fässler gewonnen werden; sie wurde mit einem glanzvollen Resultat - ebenso wie die übrigen Kommissionsmitglieder - gewählt bzw. bestätigt. Regina Mock-Fässler heissen wir herzlich «Wöllkomm» in ihrem neuen Amt.

Die Stimmbeteiligung betrug beinahe 50 Prozent. Die Kommission dankt allen Frauen herzlich für ihre Stimmabgabe und freut sich über die vielen zusätzlichen positiven und motivierenden Rückmeldungen.

Jahresprogramm

Das neue Jahresprogramm wird jeweils der aktuellen COVID-19-Situation angepasst; Absagen von Anlässen werden im Pfarrblatt oder «aktuelles» publiziert.

Grussworte des Vorstandes

Die Vorstandsmitglieder wünschen allen von Herzen gute Gesundheit. Der FG-Leitsatz «Miteinander-Füreinander» möge alle im Alltag begleiten.